

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 28. Februar 2020

Gerdas kleine Weltbühne für 5 weitere Jahre in der Willy-Brandt-Halle

Am 2. September 2005 fand die Premiere von „Gerdas kleine Weltbühne“ in den eigens hergerichteten Räumlichkeiten der Willy-Brandt-Halle in der Dietesheimer Straße statt. Der Umzug aus der Marktstraße ist seither fester Bestandteil der Erfolgsgeschichte des weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannten und immer sehr gut besuchten Travestie Theaters. So erklärt Jürgen Peusch alias Jutta P.: „Wir finden in den Räumlichkeiten ideale Bedingungen vor, um unseren teils weit angereisten Gästen eine großartige Show zu bieten. Auch das gesamte Umfeld der Halle ist für unsere Gäste und uns perfekt. Dies fängt bei der hervorragenden Parkplatzsituation an und setzt sich in der gesamten sehr gepflegten Infrastruktur fort. Von daher war es ein logischer Schritt, rechtzeitig auf die Stadt und die Bürgerhaus GmbH zuzugehen und den noch bis September 2020 laufenden Mietvertrag zu verlängern.“

Der neue Mietvertrag zwischen der Willy-Brandt-Halle und Gerdas kleine Weltbühne hat eine Laufzeit von 5 Jahren. So ergänzt der Vorsitzende des Aufsichtsrates Bürgermeister Daniel Tybussek: „Wir freuen uns natürlich sehr, dass eine mittlerweile zur Institution gewordene Einrichtung des kulturellen Lebens in unserer Mühlenstadt sich dazu entschlossen hat, hier ansässig bleiben zu wollen. „Gerdas kleine Weltbühne“ ist ein hervorragendes Aushängeschild, das weit über unsere Stadtgrenzen hinaus sehr geschätzt wird und sich größter Beliebtheit erfreut. Auch die stets ausverkauften und im Fernsehen übertragenen Rosa Wölkchen Shows sind ein wichtiger Bestandteil unseres Veranstaltungskalenders und zieht ebenso Gäste von nah und fern an. Von daher haben wir uns sehr gefreut, den Mietvertrag um weitere 5 Jahre verlängern zu können. Ich wünsche dem Team von „Gerdas kleine Weltbühne“ eine Fortsetzung der bisher gefeierten Erfolge und freue mich auf viele gelungene Shows.“